

**Motion du 28 juin 2011 de MM. Christian Zaugg et Morten Gisselbaek: «Des bains publics pérennes au fil du Rhône».**

(retirée par ses auteurs lors de  
la séance du 23 avril 2013)

*PROJET DE MOTION*

Considérant:

- la nécessité d'augmenter l'offre en bains publics pour la population;
- l'existence informelle de lieux non sécurisés utilisés à cet effet;
- l'intérêt et la beauté des bords du Rhône;
- la qualité de l'eau de ce fleuve;
- l'expérience menée par la Ville et l'Etat à la hauteur du sentier des Saules,

le Conseil municipal invite le Conseil administratif à lui présenter:

- le bilan de l'expérience des bains provisoires de la Jonction;
- un projet de bains publics pérennes le long des berges du Rhône à la hauteur de la Jonction.